

## « Perdre nos enfants » pour leurs guerres et profits impérialistes, c'est non !

Qui connaissait Fabien Mandon ? Pas grand monde. Mais le chef d'état-major des armées vient de faire parler de lui en annonçant qu'il faudrait nous préparer « à perdre nos enfants » dans des guerres et « à souffrir économiquement ». Face à l'indignation qu'ont suscité ces propos, Macron l'a assuré de son soutien. Car c'est en concentré la politique du gouvernement : d'un côté augmenter les dépenses militaires et les aides au patronat, de l'autre amputer notre niveau de vie en rognant sur la santé, l'éducation, le logement, les transports... sur fond de licenciements et baisse des salaires et retraites. Guerre sociale et nouvelle guerre impérialiste à l'horizon : c'est deux fois non !

### L'armée, c'est pour la défense des profits

Le général Mandon n'est pas n'importe quel trouffion. En tant qu'officier de l'armée de l'air, il a multiplié les opérations militaires au Tchad, en République démocratique du Congo, en Afghanistan... Partout où l'armée française intervient pour assurer les profits de Total, EDF, Bolloré, Bouygues, Lafarge ou CMA CGM, dont les dirigeants sont de plus en plus coachés ou dragués par l'extrême droite. L'impérialisme français partage avec ses semblables, mais rivaux, les États-Unis dominants en tête, mais aussi la Chine et la Russie, la responsabilité de guerres faisant des dizaines et centaines de milliers de morts au Congo ou au Soudan. Macron et ses généraux aimeraient embrigader des jeunes mais les vocations ne sont pas légion ; il compte sur le chômage pour attirer des « volontaires » par du pognon !

### De l'argent pour l'hôpital, pas pour le Rafale !

Canons à vendre ! La France impérialiste est en bonne place sur le marché mondial de l'armement. Depuis bientôt quatre ans, sous prétexte d'aider l'Ukraine que Trump tente aujourd'hui de faire craquer devant Poutine, les dépenses militaires augmentent. Elles ont doublé en dix ans. Il ne s'agit pas de sauver notre liberté contre la menace russe. Seulement d'aider les profits des capitalistes de l'armement, par ces dizaines de milliards qui vont

dans leurs caisses. Macron vient de promettre 100 Rafale à Zelensky, pour les profits de Dassault qui n'en produira probablement pas tant, mais il y aura des retombées en dividendes sur la mort.

### Pour empêcher la guerre, il faut en finir avec la société capitaliste

Pas étonnant qu'on trouve des militaristes forcenés au gouvernement, comme dans la droite et l'extrême droite. Pas étonnant que Glucksmann et les socialistes fassent chorus, c'est leur ami Hollande qui avait décidé l'intervention militaire au Mali il y a un peu plus de dix ans.

Mélenchon, lui, déclare qu'il est « contre la guerre »... Mais ce serait au Parlement de décider démocratiquement que nous allions au casse-pipe pour les profits des capitalistes et il en appelle à l'armée et à la force de dissuasion nucléaire, comme si l'armée française n'avait jamais servi à autre chose qu'à servir les intérêts impérialistes de l'État français, et donc à multiplier les interventions guerrières dans le monde !

### Contre leurs guerres impérialistes

Si Mandon a fait le buzz en annonçant vouloir voler la vie de nos enfants, Nathalie Arthaud, de Lutte ouvrière, l'a fait aussi en lui renvoyant en boomerang un passage célèbre de l'Internationale (le chant du mouvement ouvrier) : « *S'ils s'obstinent, ces cannibales, à faire de nous des héros, ils sauront bientôt que nos balles sont pour nos propres généraux.* » Bien vu !

Dans l'immédiat, pour dénoncer la complicité de la France impérialiste avec l'État d'Israël dans sa guerre génocidaire contre le peuple palestinien, une manifestation nationale est appelée à Paris **samedi prochain, 29 novembre**. Le NPA-Révolutionnaires y appelle, aux côtés d'organisations (dont de jeunesse) et de syndicats (CGT, Solidaires, CFDT et FSU). **Rendez-vous à 14 heures, place de la République.** Une occasion de répondre à Macron et ses généraux !

*Le bulletin politique "Révolutionnaires" du NPA-Révolutionnaires à destination des cheminots de Paris Sud-Est.  
Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants.*

*Merci de ne pas le jeter sur la voie publique.*



LICENCIEMENTS, AUSTÉRITÉ, MILITARISME, GÉNOCIDE À GAZA...

**LES CAPITALISTES  
NOUS FONT LA GUERRE**  
**ORGANISONS-NOUS  
POUR LES  
RENVERSER !**

**meeting**

**29 novembre**

**19h30 - Espace Charenton  
327 rue de Charenton  
75012 Paris**

**NPA**  
RÉVOLUTIONNAIRES

### Justice pour Seb !

En 2023, Sébastien, du TSEE Villeneuve, a été éborgné par un tir de grenades en manifestation contre la réforme des retraites. Malgré des preuves accablantes (vidéos, témoignages...), le procureur de Paris a demandé un non lieu pour protéger ses flics. Alors même que des jeunes ont été condamnés à de la prison ferme pour avoir... volé du riz et des canettes lors des émeutes survenues après la mort de Nahél. Le « laxisme » de la justice bourgeoise ne touche que le patronat et ses amis, en témoigne la sortie express de prison de Sarkozy ! Notre collègue et camarade s'oppose à cette décision injustifiable, soyons à ses côtés pour obtenir justice.

### ASCT : non à la « réorganisation »

La direction veut rattacher la résidence contrôle/commercial de Saint-Denis à celle de Gare de Lyon, en supprimant les roulements des weekendistes. Les agents seront transvasés en roulements de semaine, perdant ainsi des week-ends de repos, avec des équipes en plus petits effectifs. Une réduction des effectifs pour l'ouverture à la concurrence, guidée par l'austérité.

### Au SE, grève sous tension

Depuis des semaines, les brigades du Service Électrique sont mobilisées pour leur salaire et des embauches. Le 19 novembre, une grève nationale a été très suivie, parmi laquelle beaucoup se mobilisent pour la première fois. La mobilisation pourrait s'étendre à tous les cheminots et au-delà : il suffit de discuter avec des collègues d'autres services et des travailleurs d'autres entreprises pour constater que nos problèmes sont les mêmes !

### De Farandou à Castex

Farandou ayant emmené ses bonnes idées au ministère du Travail (retraite par point, suppression de la prime de Noël...), il lui fallait bien un remplaçant à la SNCF. Pas pour faire tourner la boîte – d'ailleurs, qui a vu un quelconque changement durant le laps de temps où il n'y avait

plus de PDG ? –, mais pour poursuivre les politiques d'attaques sur les cheminots. A la RATP, Castex a été l'homme de l'ouverture à la concurrence du réseau bus. Sous sa présidence, les conducteurs ont perdu 6 j de repos par an, travaillent en moyenne 40 min en plus par jour, avec des journées longues de 13h à cause des nombreuses coupure dans les services.

### COP : Cirque Organisé par des Pollueurs

La COP 30, c'est une énième réunion de pollueurs pour qu'ils trouvent une solution. À la SNCF, la direction installe des poubelles pour faire le tri mais elle démantèle le Fret et le transport voyageurs. Résultat : plus de camions et de voitures sur les routes. Pour un service public des trains écologiques, ne comptons pas sur la direction.

### Les violences sexistes tuent, de plus en plus

Samedi dernier, nous étions des dizaines de milliers à manifester contre les violences sexistes et sexuelles. L'Observatoire national des violences faites aux femmes recense 1 283 victimes en 2024 (contre 1 196 en 2023), dont 107 meurtres, et 906 cas de harcèlement du conjoint (ou ex) qui ont mené au suicide ou à une tentative. Toutes les 2 minutes, une femme est victime de viol (ou tentative) ou d'agression sexuelle en France.

### Samedi 29 novembre, manif Palestine et meeting

Samedi 29 novembre, une manifestation nationale pour la Palestine s'élancera à **14h depuis République**, à laquelle des dizaines de milliers de manifestants de toute la France devraient se joindre. Pendant que Trump prétend avoir imposé la paix, l'État israélien continue son massacre malgré leur soi-disant « cesser le feu ». Soyons nombreux pour faire entendre notre voix et nous opposer à leurs plans macabres. Dans la foulée, le **NPA-Révolutionnaires tiendra un meeting à l'Espace Charenton à 19h30**.

*Le bulletin politique "Révolutionnaires" du NPA-Révolutionnaires à destination des cheminots de Paris Sud-Est.*

*Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants.*

*Merci de ne pas le jeter sur la voie publique.*

[npa-revolutionnaires.org](http://npa-revolutionnaires.org)

 @npa.revo

 @selma.labib (RATP)